

# EHREN DINGER RUNDE

## KREISEL TIEFENWAAG

2008 wurde dieser erste Aargauische Doppelkreisel eingeweiht.

Den künstlerischen Schmuck durften die einheimischen Steinbildhauer Ursula Kappeler und Peter Schärz erstellen. Die Vorgabe, ein das Dorf betreffendes Thema umzusetzen, erfüllten sie mit dem Sujet Ammoniten.

Sie beziehen sich dabei auf die spezielle Geologie der Lägern. „Am südöstlichen Rand des ehemaligen Zementsteinbruches in den Effingerschichten beobachtet man die Aufschuppung von Dogger auf die Effingerschichten. In den sandigen Kalken und Mergeln des jüngeren Dogger konnten Muscheln, Brachiopoden und sogar Ammoniten entdeckt werden.“

